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Page pone en duda la salubridad del agua que bebe el casco antiguo
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El consejero Portavoz del Gobier
no, Emiliano García-Page, asegu
ró ayer que el Ayuntamiento de 
Toledo "no tiene todo el tiempo 
del mundo" para decidir si firma 
con la Junta el convenio para 
abastecer a toda la ciudad con 
agua de Picadas, "porque el agua 
que se está suministrando no re
úne las mejores condiciones".

El consejero, que hizo estas de-
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claraciones a los periodistas an
tes de clausurar en Toledo las II 
Jornadas de Concejales Jóvenes, 
no quiso entrar en si es o no pota
ble y se limitó a decir que el alcal
de, José Manúel Molina, "tiene 
estudios e informes al respecto". 
Tras indicar que el Partido Socia
lista no quiere "más polémicas", 
insistió en que la oferta del Go
bierno regional de sufragar el 75 
por ciento del coste de las obras 
necesarias sigue "sobre la mesa" 
y, en su opinión, urge que el 
Ayuntamiento dé una respuesta.
Agregó que Molina debe decir si 

quiere firm ar el convenio para 
iniciar las obras "con urgencia", 
ya que, en caso negativo, la Junta 
puede utilizar el presupuesto que 
tenía previsto destinar al nuevo 
sistema de conducción para aten
der otras necesidades.

A ju icio  de García-Page, se han 
perdido muchos meses, porque el 
Ayuntamiento no ha dado una 
contestación definitiva nunca, 
"buscando ahorrarse el 25% del 
coste de las obras”, cuando la 
Junta le ha planteado un conve
nio "inusual", al ofrecerle "más 
de lo normal", para poner en 
marcha unas instalaciones que 
deben durar mucho tiempo, te
niendo en cuenta las previsiones 
demográficas.

En este sentido calificó de "cu
rioso" que el Ayuntamiento se 
plantee obras "más baratas, sien
do el que menos va a pagar", al 
tiempo que subrayó que la admi
nistración autonómica no apues
ta por ahorrarse dinero, sino por 
hacer la "mejor" infraestructura 
posible. Sobre el tema del precio, 
el consejero indicó que quien di
ga que el agua de Picadas es obli
gatoriamente más cara que la ac
tual "está engañando a la opinión 
pública”, ya que, incluso, "puede 
ser más barata de lo que el Ayun
tamiento ya cobra a otros munici
pios por el agua que les sirve".
El consejero Portavoz dijo lo que 

los concejales de su partido no se 
atreven a decir, que no es otra co
sa que el agua que bebe en la ac
tualidad la ciudad puede ser, sen
cillamente, poco aconsejable pa
ra la salud de los toledanos. Page 
defendió los intereses generales 
cuando la oposición municipal se 
encuentra “desaparecida” .

El 5% de la 
población no 
sabe que es 
diabética
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Hasta un cinco por ciento de la 
población española puede pa
decer diabetes sin saberlo. Se
gún el doctor Pedro Cañones, 
presidente de la Sociedad Ma
drileña de Medicina General 
"se estima que hasta un quin
ce por ciento de la población 
puede ser diabética, pero sólo 
conocemos a un diez".
De este diez por ciento, dos de 
cada ocho padecen diabetes 
del tipo I o juvenil, y el resto 
del tipo II, que es la que apare
ce a partir de los 45 años por 
el agotamiento del páncreas y 
que normalmente es tratable 
por medio de fármacos anti
diabéticos orales. Según el 
doctor Cañones, coordinador 
del taller sobre Manejo de la 
Insulinización enmarcado en 
el programa científico del sex
to Congreso Castellano-Man- 
chego y Madrileño de Medici
na General que clausurado 
ayer en Toledo, los médicos 
generales se encuentran con 
un gran problema cuando el 
páncreas se agota y este tipo 
de tratamiento se muestra in
suficiente. Entonces se ven 
con la obligación de prescribir 
la administración de insulina 
por vía parenteral. "El pacien
te se resiste cuando sabe que 
tiene que pincharse y mucho 
más cuando que tiene que 
pincharse él. Nos cuesta mu
cho conseguir que se implique 
en el control de su enferme
dad y esto a veces hace que los 
médicos optemos por forzar el 
tratamiento con el antidiabéti
co, lo que en realidad significa 
que el paciente está fuera de 
control”.
Además, reconoce, también 
está el desconocimiento de 
pautas de introducción de la 
insulinización entre los médi
cos de Atención Primaria, que 
hasta hace poco preferían de
rivar estos pacientes al endo- 
crinólogo. Según el facultativo 
madrileño, en los últimos 
tiempos los médicos generales 
se han ido involucrando poco 
a poco en el seguimiento del 
tratamiento con insulina, pero 
es aún infrecuente por el des
conocimiento de las nuevas in
sulinas sintéticas y sobre todo 
de las mezclas que permiten 
combinar insulinas de actua
ción rápida y retardada para 
evitar picos de glucemia. Asi
mismo, cada vez que el pa
ciente requiere la administra
ción de un nuevo fármaco por 
cualquier otra patología es ne
cesario revisar las dosis, lo 
que añade inseguridad.

D E T E C T I V E S
iV d o D IP O L , tod o  t ip o  d e  in ves tigac ion es . 

A seso ra m ien to  gratu ito. P resupuestos sin  com p rom iso . 

L ic e n c ia  1.182. T in o .  925 22  0 4  28  - 605  89 42  49

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día, El. N.º 5.534, 12/11/2001.


